

FEMALE POOL				
Club Female	A		B	
	1	ITALY	1	FRANCE
	2	ENGLAND	2	CATALOGNE
	3	GERMANY	3	BRASILE
	4	PORTUGAL	4	HUNGARY

MALE POOL				
Club Male	A		B	
	1	FRANCE	1	ITALY
	2	SPAIN	2	GERMANY
	3	ENGLAND	3	CATALOGNE
	4	CUBA	4	PORTUGAL
	C			
	1	BRASIL		
	2	HUNGARY		
	3	REP. SAN MARINO		

**IMPORTANTE - IMPORTANT - IMPORTANT**

Gli orari delle partite sono indicativi, pertanto le squadre dovranno presentarsi sui campi di gara 30 minuti prima dell'inizio indicato nelle tabelle seguenti.

The times of the matches are indicative. Teams must present themselves on the competition fields 30 minutes before the start indicated in the following tables.

Les horaires des matches sont indicatifs. Les équipes doivent se présenter sur les terrains de compétition 30 minutes avant le début indiqué dans les tableaux suivants.

**MASCHILE - MALE - MASCULIN**

Tre gironi: A, B e C con composizione in base alla classifica dell'ultimo mondiale. 1° fase: tutti contro tutti nei rispettivi gironi. Al termine della 1° fase si calcolano le classifiche per l'accesso alla 2° fase.

Three pool: A, B and C. The composition is based on the last world ranking. 1st phase: all against all in their respective rounds. At the end of the 1st phase rankings will be published for the access to the 2nd phase.

Trois groupes: A, B et C. La composition a été basée sur le dernier classement mondial. Dans la 1ère phase tous contre tous dans leur respectives groupes. A la fin de la 1ère phase, on aura les classements pour l'accès à la 2ème phase.

**FEMMINILE - FEMALE - FEMENIN**

3 gironi da tre squadre ognuno, in tutti contro tutti nei rispettivi gironi.

3 pools of three teams for each, in all against all in their respective groups.

3 groupes formés par trois équipes en tous contre tous dans leurs groupes respectifs.